



33. Sonntag im Jahreskreis

17. November 2019

KMB-Vorstand: Die nächste Vorstandssitzung der katholischen Männerbewegung ist am kommenden Dienstag, 19.11., um 17.30 Uhr im Pfarrhof.

Vortrag: Das Kath. Bildungswerk lädt am Dienstag, 19.11., um 19.30 Uhr zum Vortrag „Ich will bestimmen, was ich esse!“ ins Pfarrheim ein. Die Bio-Bäuerin Claudia Buchner zeigt auf, welche Auswirkungen ein unreflektierter Konsum von Lebensmitteln auf das Schicksal von Tieren, Menschen, aber auch Klima hat. Somit erfahren wir auch, wie wir als Konsumenten die Produktion von Lebensmitteln positiv mitgestalten können. Der Eintritt beträgt € 5,- pro Person.

Adventkränze: In der kommenden Woche werden wieder Adventkränze angefertigt. Wir laden alle herzlich ein, am Samstag, 23.11., von 18.30 Uhr bis 20.00 Uhr und am Sonntag, 24.11., von 8.00 bis 12.00 Uhr im kl. Pfarrsaal einen Adventkranz zu kaufen.

Pfarrkaffee: Die Pfarrgemeinderäte laden am Sonntag, 24.11., ab 9.30 Uhr zum Pfarrkaffee in den gr. Pfarrsaal ein. Neben Kaffee und Kuchen wird auch ein Wiener Suppentopf serviert. Der Reinerlös aus dem Verkauf der Adventkränze und des Pfarrkaffees wird für die Renovierung des Linzer Mariendoms gespendet.

Jugendmesse – Jugendaktion: Nach einigen Jahren Pause gibt es am nächsten Sonntag, 24.11. um 10.00 Uhr wieder eine Jugendmesse zum Thema:
#nofilter needed.

Außerdem verkaufen die Jugendlichen vor und nach den Gottesdiensten am kommenden Sonntag Schokopralinen und Fruchtgummis. Mit dem Kauf einer Packung zum Preis von je € 3,- werden Projekte in der Weltmission unterstützt, sie schmecken ausgezeichnet und eignen sich hervorragend zum Verschenken.



-2-

Nikolaus: Wer den Besuch des Nikolaus wünscht (er kommt am Donnerstag 5.12.) kann sich bis 2. Dezember in den Kindergärten oder im Pfarrhof melden.

Elisabeth-Tee: Auch in diesem Jahr hat die Firma Sonnentor wieder einen Elisabeth-Tee gespendet. Als Dankeschön für Ihre heutige Spende erhalten Sie an den Kirchentüren ein Teesackerl.